
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por intermédio 

dos Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no Regimento Interno 

Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Município, objetivando a consecução 

dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em especial, o concernente a fiscalização. 

Nesse sentido, encaminhamos o requerimento nº 3672/2021 

objetivando a realização de estudos para implantação de mão única de direção no local, 

qual nos foi informado que em MAIO/2021 que a Transerp faria o devido estudo; com 

isso, solicitamos que nos informe qual foi o resultado do levantamento realizado pela 

mesma.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

Sala das Sessões, 04 de novembro de 2021 

 
 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER RESPOSTA DA TRANSERP QUANTO AO 

ESTUDO FEITO SOBRE IMPLANTAÇÃO DE MÃO 

ÚNICA DE DIREÇÃO NA RUA BENEDITO 

FERNANDES PEREIRA, BAIRRO PARQUE 

RIBEIRÃO PRETO, REQUERIMENTO 3672/2021, 

CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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